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COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL DE SAÚDE DO PLANALTO NORTE CATARINENSE 
 
                                                    ATA REUNIÃO -09 

Cidade: Itaiópolis 
Data: 31 de outubro de 2023. 
Local: MUSEU DE ITAIÓPOLIS 
Horário: 09:30h 

 
Reunião da CIR Comissão Intergestores Regional, o secretário executivo da CIR Ricardo Nestor 

de Paula, da inicio a nona reunião presencial da CIR na região do Planalto Norte no ano de 2023, 

dando boas vindas aos participantes. Na sequencia passa a palavra para o secretário André de 

Itaiópolis que deseja boas vindas a todos e fala sobre a importância da reunião do colegiado. A 

senhora Siomara Correa coordenadora da CIR e secretaria de saúde de Três Barras da inicio e 

conduz a reunião. Estavam presentes na reunião: Ricardo Nestor de Paula, Zurita M. Pacheco 

Reickl, Vanessa Aparecida Maiewski Leite, Ripne M. P Feitte, Francieli da Costa Colla, Cristine 

Ribeiro Ishair Maziero, Cintia Müller de Aguiar, Oscar José Fernandes, Gabriela Vieira de Alcantra 

, Renata Ap. Trerisan, Sibelly de Lima Ratochineki, Leila Beatriz , Kevelin Orathu de Lima Michele 

P.F. Giuriatte , Josline Jhumack, Ivani Koch Adir, Keli P Dias, Alice Andrzejewski Wojciechowski, 

Siamara Mühlmann Corrêa, André Gustavo Cubas Silva , Carlos Augusto de Oliveira , Plinio 

Saldanha, Marivaldo dos Reis Santa Isabel, Luiz Cesar Batista, Kelyn Winiarski ,Luis Fernando 

Scardesan, Amanda Hen Fernandes Rios , Keli de Oliveira. Itens da pauta: Item 01- Grade de 

referencia: a secretaria de saúde Franciele de Canoinhas traz para a reunião algumas 

dificuldades encontradas com o encaminhamento de pacientes para a grande de referencia, no 

sentido que o hospital de Canoinhas solicitou para descredenciar o serviço de media em 

cardiologia, no entanto a mesma pediu para que essa grade fosse cancelada e que o estado 

enviasse os pacientes nos serviços que fossem habilitados pelo estado, em conversa com a 

gerente Graziela de Joinville, e com os demais integrantes, ficou definido o não cancelamento 

dessa grade, conforme cita Giseli de Irineopolis, ate o momento esta funcionando bem, Renata da 

regulação hospitalar fala que os municípios, prestadores e estado devem trabalhar de forma 

unida e ajudar um ao outro, sendo assim o Hospital de Mafra ( Fernando) falou que assumiria o 

atendimento na media em cardiologia para Canoinhas e  que verificara com a equipe se poderá 

atender os pacientes da media em vascular para Irineopolis. Sera alterada e atualizada a planilha 

assim que o hospital São Vicente de Paulo der o retorno. Item 02- SERVIÇOS HOSPITAL RIO 

NEGRINHO: o senhor Rafael, novo diretor do Hospital de Rio Negrinho, solicitou pauta para 

expor e disponibilizar os serviços que o hospital estará ofertando para a região do Planalto 

Norte, de inicio estão ofertando cirurgias de urologia e de ortopedia, alguns desses serviços estão 

inseridos para o Hospital de Mafra, caso algum município tenha interesse em fazer e encaminhar 

seus pacientes para Rio Negrinho, devera aceitar e entrar em contato com o hospital e regulação 

hospitalar para fazer a quebra de referencia para Rio Negrinho.  Item 03 – PROPOSTAS NOVO 

PAC: aprovado por todos os membros as propostas apresentadas pelos municípios do 

novo PAC- aprovado e deliberado por todos os membros a solicitação do município de 

Canoinhas- SC às seleções do Programa Novo PAC (Programa de Aceleração do Crescimento) no 

sistema TRANSFEREGOV referente à Portaria GM/  MS nº 1.517 de 09 de outubro de 2023. Segue 

https://pt.wikipedia.org/wiki/%C3%9C


as propostas relacionadas Construção de 01 (uma) Unidade Básica de Saúde (UBS) Solicitação de 

01 (uma) Unidade Odontológica Móvel., aprovado e deliberado por todos os membros a 

solicitação do município de Irineópolis- SC a seleção do Programa Novo PAC (Programa de 

Aceleração do Crescimento) no sistema TRANSFEREGOV referente à Portaria GM/  MS nº 1.517 

de 09 de outubro de 2023. Segue a proposta relacionada: UBS II- Construção de 01 (uma) Nova 

Unidade Básica de Saúde (UBS), aprovado e deliberado por todos os membros a solicitação do 

município de São Bento do Sul- SC, as seleções do Programa Novo PAC (Programa de Aceleração 

do Crescimento) no sistema TRANSFEREGOV referente à Portaria GM/ MS nº 1.517 de 09 de 

outubro de 2023. Segue as propostas relacionadas: Aquisição de Unidade Odontológica- UOM, 

Construção de Policlínica, Construção de Unidades Básicas de Saúde – UBS, Construção do Centro 

de Atenção Psicossocial- CAPS, aprovado e deliberado por todos os membros a solicitação do 

município de Mafra- SC, as seleções do Programa Novo PAC (Programa de Aceleração do 

Crescimento) no sistema TRANSFEREGOV referente à Portaria GM/ MS nº 1.517 de 09 de 

outubro de 2023. Segue as propostas relacionadas, Aquisição de unidade odontológica móvel – 

UOM, Construção Policlínica, Construção de unidade básica de Saúde – UBS , aprovado e 

deliberado por todos os membros a solicitação do município de Três Barras- SC a seleção do 

Programa Novo PAC (Programa de Aceleração do Crescimento) no sistema TRANSFEREGOV 

referente à Portaria GM/  MS nº 1.517 de 09 de outubro de 2023. Segue a proposta relacionada: 

Aquisição de unidades odontológicas moveis – (UOM), aprovado e deliberado por todos os 

membros a solicitação do município de Itaiópolis- SC às seleções do Programa Novo PAC 

(Programa de Aceleração do Crescimento) no sistema TRANSFEREGOV referente à Portaria GM/  

MS nº 1.517 de 09 de outubro de 2023. Segue as propostas relacionadas: Construção de 01 

(uma) Unidade Básica de Saúde (UBS) – Programa nº 3600020230050 Solicitação de 01 (uma) 

Unidade Odontológica Móvel – Programa nº 3600020230058 , aprovado e deliberado por todos 

os membros a solicitação o do município de Porto União - SC, as seleções do Programa Novo PÃC 

(Programa do Crescimento) no sistema TRÃNSFEREGOV referente a 9 Portaria GM/ MS nº 1.517 

de 09 de outubro de 2023. Segue as proposta relacionada: 1- Construção do Centro de Atenção  

Psicossocial- CAPS, aprovado e deliberado por todos os membros a solicitação do município de 

Porto União - SC, as seleções do Programa Novo PAC (Programa de do Crescimento) no sistema 

TRÁNSFEREGOV referente a 9 Portaria GM/ MS nº 1.517 de 09 de outubro de 2023. Segue as 

proposta relacionada: 1- Solicitação de 01 (uma) Unidade Odontológica Móvel — (UOM), 

aprovado e deliberado por todos os membros a solicitação do município de Monte Castelo - SC, 

as seleções do Programa Novo PÁ C (Programa de Aceleração do Crescimento) no sistema TRÁ 

NSFEREGOV referente a 9 Portaria GM/ MS nº 1.517 de 09 de outubro de 2023. Segue a proposta 

relacionada: 1- Construção de 01 (um) Centros de Atenção Psicossocial (CAPS l ). Item 04 – 

EMENDAS SÃO BENTO DO SUL: aprovado e deliberado por todos os membros as emendas 

parlamentares apresentadas pelo município de São bento do Sul- SC, Incremento PAP: Custeio 

dos serviços de Atenção Primaria em Saúde para cumprimento de metas. Nacional Numero da 

Proposta: 36000509108202300 Valor: R$ 100.000,00 Parlamentar: Caroline de Toni - 

Incremento PAP: Custeio dos serviços de Atenção Primaria em Saúde para cumprimento de 

metas. Nacional, Numero da Proposta: 36000516248202300 Valor: R$ 350.000,00 

Parlamentar: Bancada de Santa Catarina . Item 05 POLITICA HOSPITALAR CATARINENSE: 

aprovado e deliberado por todos os membros o Termo de Compromisso Da Política Hospitalar 

Catarinense – PORTE IV - para a FUNDAÇÃO HOSPITALAR RIO NEGRINHO - (Rio Negrinho SC) - 

CNES: 2521695 , aprovado e deliberado por todos os membros o Termo de Compromisso Da 

Política Hospitalar Catarinense-2023/2 – PORTE II - para a FUNDAÇÃO HOSPITALAR de TRES 

BARRAS - (Três Barras  SC) - CNES: 2490935. Item 06- FLUXO DE REPRATIAMENTO: a senhora 

Renata coordenadora da regulação hospitalar da macrorregião de saúde, relata que estão com 

diversos problemas referente ao tempo resposta dos hospitais sobre os pacientes internados ou 



a serem transferidos, no entanto apresenta o fluxo e formulário abaixo de repatriamento 

aprovado na RUE:   

 

 



Item 07- MEDICAMENTOS ONCOLOGICOS: o senhor Oscar diretor do Hospital Sagrada Família 

de São Bento do Sul, solicita apoio da comissão para que leve ao conhecimento do estado sobre 

os medicamentos da oncologia, que em alguns casos os valores dos medicamentos para 

tratamentos são mais altos que os valores pagos pelo ministério. Em concordância com todos, 

ficou definido que seria repassado para o senhor Fabio do COSEMS a solicitação para incluir essa 

situação/item nos termos de garantia de acesso dos serviços de estado, a senhora Rejane irá 

solicitar este assunto na reunião da Câmara técnica de Gestão. Item 08- VALORES CISAMURC: 

aprovado e deliberado por todos os membros a proposta de valores para os procedimentos 

estabelecidos pelo consorcio CISAMURC :  

 Item 09- HABILITAÇÃO CEO: o senhor Rafael, secretário de saúde de Rio Negrinho solicita 

aprovação para implantação/habilitação de 1(um) CEO – Centro de Especialidades 

Odontologicas Tipo 1 para o seu município, sendo aprovado e deliberado por todos.  Item 10- 

HEMODIÁLISE: aprovado e deliberado por todos os membros a solicitação do município de 

Irineópolis -SC para pactuação Interestadual na Prestação de Serviços de alta complexidade para 

consultas e tratamento em Hemodiálise (NEFROLOGIA) junto ao Hospital Regional de União da 

Vitória –PR. Item 11- EQUIPES ESF: a senhora Francieli, secretaria de saúde de Canoinhas 

solicita a implantação/habilitação para 6 (seis) Equipes de Saúde da Família para o seu 

município, sendo aprovado e deliberado por todos. Item 11- CIRURGIAS ELETIVAS: a gerente 

Graziela, representando a regulação das cirurgias eletivas da macrorregião de saúde apresenta 

os dados referente a região do Planalto Norte, conforme abaixo:  

 



 

 

 



Nada a mais havendo a ser tratado deu se por encerrado a reunião na qual eu Ricardo 

Nestor de Paula, secretário executivo da CIR lavrei a presente ATA nº9, 31 de outubro de 

2023.       

 Membros da CIR 
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Siomara Muhlmann Corrêa 

 
Coordenadora da CIR Planalto Norte 

Secretário Municipal de Saúde– Três Barras 
 

 


